



江東エコリーダーの会は地元の環境・生物多様性に係わります

江東エコリーダー・ニュース 75号

水彩都市江東 安全・安心まちづくりは 人と人の交流から

発行 江東エコリーダーの会 江東区潮見 1-29-7

E-mail: mail@koto.eco.to

手こぎボートで運河体験

日時： 6月9日（日）

場所： えこっくる江東、潮見運河

梅雨空が心配される中「潮見運河で手こぎボート体験」が行われた。はじめに、江東区環境情報館「えこっくる江東」で、江東区の川や運河・水運の歴史や環境について学んだ。その後、潮見運動公園のテントに移動し、安全教育、ボートの漕ぎ方訓練を受けた。そして、親子でボートに乗り込み、皆で漕ぎ始め、歓声をあげた。橋の下を通過し、周囲のヨットなどを見ながら前へ前へと

皆で協力しながらこぎ続けた。船着き場に戻った子供たちはご父兄とともに心から喜んでいた！



潮見運河 手こぎボート体験



先ずは準備から



ボートの組み立て



室内で川や海の話



潮見運動公園でライジャケ着用



安全教育「安全第一！」漕ぎ方練習



ボートに乗船



こぎだすぞうー！



進め　進め！楽しいぞう！



戻って、アンケート記入



江東エコリーダーの会は地元の環境・生物多様性に係わります

江東エコリーダー・ニュース 76号

水彩都市江東 安全・安心まちづくりは 人と人の交流から

発行 江東エコリーダーの会 江東区潮見 1-29-7

E-mail: mail@koto.eco.to

新砂干潟クリーンアップ作戦&自然観察会

日 時： 7月 28日 9時～12時

所 在： 荒川河口・新砂干潟

運 営： 江東エコリーダーの会

夏の新砂干潟クリーンアップ作戦&自然観察会を行った。前回までは小学生の夏休み行事だったが、猛暑のため、エコリーダーの会だけのイベントになった。



強い雨上がりのため、水たまりの中から、野鳥を観察し、カワウ、コサギ、アオサギ、ウミネコ等7種を確認した。その後、干潟のクリーン作戦を行い、ゴミ袋にプラスチック容器などのたくさんの漂着ゴミや粗大ごみを収集した。次いで、干潟に入り、コメツキガニ、ケフサイソガニ、ヤマトオサガニ等の底生生物を捕獲した。さらに、投網をかけ、ボラの大漁、シラタエビ、マハゼを観察した。干潟は少しづつ水面が高くなっている大潮を実感した。子供たちはいなかったが、貴重な観察会になった。



水たまりの中から野鳥の観察



防波堤にはカワウがいっぱい



シラサギが見えるよ



大潮でかなりの干潟に



クリーン作戦



ゴミの整理



投網



ボラがいっぱい



捕れた魚の解説